

Jubiläums-Bürgerempfang „50 Jahre Obersulm“ am 8. April 2022



Bürgermeister Björn Steinbach begrüßte die zahlreichen Gäste des Bürgerempfangs, der schon im Januar stattfinden sollte und wegen Corona verschoben wurde. Er stellt die Auftaktveranstaltung zum Jubiläum „50 Jahre Obersulm“ dar.



Anhand einer Fotopräsentation blickte der Bürgermeister auf die wichtigsten Meilensteine des vergangenen Jahres in der Gemeinde zurück. Danach stellte er die für das Jahr 2022 bereits geplanten Projekte sowie die Aktionen zum Jubiläum der Gemeinde vor.



Die musikalische Umrahmung erfolgte durch die Brass Jokers der Musikschule Obersulm unter der Leitung von Werner Werosta. Sie unterhielten die Gäste mit „Summernight Rock“, „My Dream“, „Downtown“ und „The Wellerman comes“.



Die Bewirtung der Veranstaltung übernahm traditionsgemäß die Michael-Beheim-Schule. Es gab neben einem Begrüßungsgetränk auch leckere Pausenbrote, coronatauglich verpackt. Herzlichen Dank an die Helfer*innen.



Anlässlich des runden Geburtstags der Gemeinde Obersulm gibt es zahlreiche Jubiläumsprodukte wie Brot, Wurst, Wein, Tee und Schokoladen, sowie Obersulm-T-Shirts, die käuflich erworben werden können.



Am Rande der Veranstaltung war Gelegenheit, sich gut zu unterhalten und auszutauschen und nach zwei Jahren Pandemie das persönliche Gespräch wieder zu pflegen.